
 

Ассоциация «Саморегулируемая организация 

«Объединенные производители строительных работ» 
(номер в государственном реестре СРО-С-131-21122009) 

ПРОТОКОЛ* № 294 

заседания постоянно действующего коллегиального  

органа управления – правления Ассоциации 

Санкт-Петербург 13 июля 2023 года 

Место проведения заседания: Санкт-Петербург, площадь Чернышевского, дом 5, офис 

Ассоциации, начало в 09:00 час, окончание в 10:00 час. 

Всего членов правления – 6 (шесть). Присутствовали на заседании члены правления: 

Александров А.В. (независимый член правления), Алексеев Д.Ю. (секретарь правления), 

Зайцев С.В. (председатель правления), Иржембицкая М.Г. (независимый член правления), 

Люкшин А.М. (независимый член правления), Разживин А.Л. (член правления). Кворум имеется. 

В заседании приняла участие без права участвовать в голосовании по вопросам повестки 

дня Фунтикова В.С. – директор Ассоциации. 

Подсчет голосов при голосовании по вопросам повестки дня вел председатель правления. 

Слушали: Зайцев С.В. предложил открыть заседание правления, утвердить повестку дня  

и регламент работы. 

Члены правления поддержали поступившее предложение. 

Решили: 

1. Открыть заседание правления Ассоциации. 

2. Утвердить повестку дня. 

3. Утвердить регламент работы. 

Результаты голосования: «ЗА» – 6 (шесть); «ПРОТИВ» – нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – нет. 

Решение принято единогласно. 

Повестка дня: 

1. Об организации работы с членами Ассоциации, имеющими задолженность по уплате 

обязательных регулярных и целевых членских взносов. 

2. О результатах работы Дисциплинарной комиссии Ассоциации. 

3. Об участии Ассоциации в видеоконференции «Всероссийское селекторное совещание» 

с президентом НОСТРОЙ 20 июля 2023 года. 

4. Об ответе на запрос информации из НОСТРОЙ. 

По вопросу 1 повестки дня: 

Слушали: Фунтикова В.С. представила членам правления для ознакомления список членов 

Ассоциации, имеющих значительную задолженность по уплате обязательных регулярных и 

целевых взносов, и прокомментировала его позиции. 

Были заданы вопросы. 

Зайцев С.В. предложил принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня и 

рекомендовать директору организовать работу по осуществлению контроля за исполнением 

членами Ассоциации своих гарантийных обязательств по уплате обязательных регулярных и 

целевых членских взносов, а также рассмотреть возможность взыскания задолженности (от 2-х 
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кварталов и более) с членов Ассоциации в судебном порядке согласно решению общего собрания 

членов Ассоциации от 01 июня 2021 года, протокол № 46, о результатах исполнения настоящего 

решения доложить на заседании правления. 

Участники заседания обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: 

1. Принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня. 

2. Поручить директору Ассоциации организовать работу по осуществлению контроля 

за исполнением членами Ассоциации своих гарантийных обязательств по уплате обязательных 

регулярных и целевых членских взносов. 

3. Рекомендовать директору рассмотреть возможность взыскания задолженности (от 2-х 

кварталов и более) с членов Ассоциации в судебном порядке согласно решению общего собрания 

членов Ассоциации от 01 июня 2021 года, протокол № 46. 

4. Поручить директору Ассоциации довести информацию о принятом решении правления 

до сведения членов Ассоциации, указанных в п. 2 и 3 настоящего решения. 

5. Поручить директору Ассоциации доложить о результатах исполнения настоящего 

решения на заседании правления. 

6. Контроль за исполнением настоящего решения поручить секретарю правления. 

Результаты голосования: «ЗА» – 6 (шесть); «ПРОТИВ» – нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – нет. 

Решение принято единогласно. 

По вопросу 2 повестки дня: 

Слушали: Александров А.В. – председатель Дисциплинарной комиссии, выступил с 

информацией о результатах работы Дисциплинарной комиссии Ассоциации во 2-м квартале 2023 

года и плане работы до конца 2023 года, в том числе о принятых мерах дисциплинарного 

воздействия в отношении членов Ассоциации, имеющих значительную задолженность по уплате 

обязательных членских взносов. 

Были заданы вопросы. 

Зайцев С.В. предложил принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня и 

рекомендовать Дисциплинарной комиссии Ассоциации применять в качестве меры 

дисциплинарного воздействия в отношении членов Ассоциации, имеющих значительную 

задолженность по уплате обязательных регулярных и целевых членских взносов (от 2-х 

кварталов и более), приостановление права осуществлять деятельность в качестве члена СРО 

на установленный срок. 

Участники заседания обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: 

1. Принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня. 

2. Рекомендовать Дисциплинарной комиссии Ассоциации применять в качестве меры 

дисциплинарного воздействия в отношении членов Ассоциации, имеющих значительную 

задолженность по уплате обязательных регулярных и целевых членских взносов (от 2-х 

кварталов и более), приостановление права осуществлять деятельность в качестве члена СРО 

на установленный срок. 

3. Контроль за исполнением настоящего решения поручить секретарю правления. 

Результаты голосования: «ЗА» – 6 (шесть); «ПРОТИВ» – нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – нет. 

Решение принято единогласно. 
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По вопросу 3 повестки дня: 

Слушали: Фунтикова В.С. проинформировала участников заседания о проведении 

НОСТРОЙ 20 июля с.г. в формате видеоконференции Всероссийского селекторного совещания 

под председательством Президента Ассоциации Глушкова А.Н. на тему: «Обеспечение 

саморегулируемыми организациями контроля генеральных подрядчиков, осуществляющих 

строительство и капитальный ремонт объектов образования». 

Были заданы вопросы. 

Алексеев Д.Ю. предложил принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня и 

поручить директору Ассоциации принять участие в видеоконференции «Всероссийское 

селекторное совещание» с президентом НОСТРОЙ 20 июля 2023 года, о результатах участия в 

указанной видеоконференции доложить на заседании правления. 

Участники заседания обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: 

1. Принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня. 

2. Поручить директору Ассоциации принять участие в видеоконференции 

«Всероссийское селекторное совещание» с президентом НОСТРОЙ 20 июля 2023 года. 

3. Поручить директору Ассоциации доложить о результатах участия в указанной в п. 2 

настоящего решения видеоконференции на заседании правления. 

4. Контроль за исполнением настоящего решения поручить секретарю правления. 

Результаты голосования: «ЗА» – 5 (пять); «ПРОТИВ» – нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – нет. 

Решение принято единогласно. 

По вопросу 4 повестки дня: 

Слушали: Фунтикова В.С. ознакомила членов правления с содержанием поступившего из 

НОСТРОЙ в Ассоциацию запроса информации № 05-2255/23 от 03.07.2023 г. и подготовленным 

на него ответом. 

Были заданы вопросы. 

Зайцев С.В. предложил принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня и одобрить 

подготовленный ответ на поступивший из НОСТРОЙ запрос информации № 05-2255/23 от 

03.07.2023 г. 

Участники заседания обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: 

1. Принять к сведению сообщение по вопросу повестки дня. 

2. Одобрить ответ на поступивший из НОСТРОЙ запрос информации № 05-2255/23 

от 03.07.2023 г. 

Результаты голосования: «ЗА» – 6 (шесть); «ПРОТИВ» – нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – нет. 

Решение принято единогласно. 

Председатель  С.В. Зайцев 

Секретарь  Д.Ю. Алексеев 


